

06/06/2018 - Protection des lanceurs d'alerte : Geoffroy Didier nommé rapporteur pour la droite européenne

Geoffroy Didier, député européen, a été désigné rapporteur pour le Groupe PPE sur le projet de directive visant à renforcer la protection des lanceurs d'alerte. Cette mission qui lui a été confiée lui permettra de promouvoir, tout au long du processus législatif, la position de la droite européenne sur ce dossier sensible.

En signalant des violations du droit de l'Union et en permettant que ces dernières soient mieux sanctionnées, les lanceurs d'alerte jouent un rôle essentiel dans la démocratie moderne. La législation au sein de l'Union européenne ne leur offre pourtant pas une protection suffisante. Celles et ceux qui signalent, à juste titre, des activités illégales ne sauraient être punis pour leur vigilance citoyenne!

Geoffroy Didier veillera ainsi à l'adoption d'une législation équilibrée qui devra à la fois mieux protéger les lanceurs d'alerte et aussi prévenir les abus et la malveillance en garantissant la préservation de la réputation des entreprises.